
视频热度“爆表”后，质疑声
也多了起来，不少网友开始好奇，
局长咋这么年轻好看？太年轻
了，是刚“留学”回来的吗？

彭勃听闻很快便公开回应道
歉：“年轻是因为开了美颜，本人
比上镜老很多。”并表示自己“不
是海归，1983 年的地产大学生，
铁岭西丰国家级贫困县考上来
的”。网友表示，原来她不是英国
留学回来的“留英”，而是咱东北
自己的“刘英”。

彭勃是英语专业毕业的，专
业八级水平，今年41岁。公开资
料显示，彭勃曾担任于洪区迎宾
路街道办事处副主任，以翻译的

身份在于洪区外事办工作了几
年。2024年6月任于洪区文化旅
游广电局副局长。

这次走红给彭勃带来了很
大压力，“确实没想过会这么
火，早知道能这么火，美颜说啥
也不能开那么大。”彭勃爸爸也
为她的“售后”出谋划策：“我爸
都老上火了，我爸说你这是属
于欺骗全国人民，要不爸给你
拿点钱，你照这个视频这样整
一整……”

其实，拍这条视频的时候他
们并没有太多的策划，正赶上要
收稻子，特别急，再不拍稻子就收
没了。他们也没有专业的拍摄团

队，脚本就是彭勃和同事两人写
的，完全没想过会这么火。

“有的网友说我的英语一股子
大碴子味，我们都虚心接受，我慢
慢练。”彭勃还表示，马上从这件
事抽离，投入新工作，不能做一次
性网红。接下来打算策划一个东
北话版本的脱口秀，把这段心路
历程展示出来。规划中四个不同
主题的视频拍摄还将陆续推进，
润物细无声从小处着手，比如带
大家了解沈阳最大的城中湖丁香
湖。

当然，更重要的是做文旅“显
眼包”，让世界各地的朋友了解脚
下这片土地的历史。

美颜开大了，从“刘英”到“留英”

“赵叔shú”爆单，售出20多万斤大米
为了推荐好本地产品，彭勃

和团队查阅大量相关资料，发现
于洪区种植水稻历史悠久，最早
的水稻田开辟于 1906 年。最终
他们决定将水稻作为第一个推介
产品，并以“发布会”的形式进行
宣传，讲述于洪大米的故事。

目前视频全网累计流量已超
千万，彭勃两天内回复了三千多
条留言，每天要接几百个电话。

赵叔的订单也随之激增，“因
为我喊了‘赵叔’这俩字，赵叔这两

天非常忙，全国各地网友特别热
情，下了很多订单。”彭勃还喊话赵
叔，“咱爷俩配合在一起给沈阳的
热度涨上来了，咱俩太荣幸了。”

“彭局长能推，我非常高兴！”
推介大米的视频走红后，赵叔称，
视频带货效果很显著，现在每天都
要接几百个电话，街道还专门成立
团队帮助自己。据了解，这几天村
里已经卖出了20多万斤大米。

彭勃表示这几天几乎没有个
人生活，除了和网友互动、接受采

访，就是在准备后续的工作。“怕
大家对我们后续作品失望，对于
洪的后续失望，所以我们所有部
门都联动起来，铆足了劲（工
作）。”

她和伙伴构思了四个方面
的主题，分别是“万境于洪”“万
象于洪”“古韵于洪”和搞笑主题
的“外星‘来且’”。未来，于洪区
将用镜头、微短剧、专访等形式，
介绍、展示这里的人文魅力和山
水风光。

英语+东北话，田野里推介于洪rice
11月 1日，“于洪文旅”账号

上线第一天，《岁稔年丰》就火了，
视频发出后不到一小时就收获了
大量关注。

视频中，秋日的沈阳，天高气
爽。一片片金黄色的稻田，在阳
光下泛着光泽。

“女士们，先生们，我亲爱的
朋友们，作为文旅局副局长，今天
我给你们隆重介绍一下我们的特
产大米。”稻田里摆放着讲台，彭
勃身穿正装，一脸正色地用英文
推荐着特产大米，清风徐来，拂动

着长发翩翩舞动，这场景这画面
说是身在外国庄园也不为过。

下一秒，彭勃却笑出虎牙，一
口流利的东北话跌破大家眼镜：

“赵叔 shú，帮咱介绍一下。”种
粮大户赵和平介绍完蟹田稻米
后，彭勃秒切英文：“在广袤无垠
的东北大地上，微风拂过，独特的
声响，仿佛是水稻们在轻声细语，
诉说成长的喜悦……”

画风的突变把网友也整不会
了：“这么无缝切换吗？”“这一下
从华盛顿干到铁岭了。”“感觉吃

完这米，英语能变好。”
视频后半段，彭勃拿起农具

参与农作，创作诗句，和种粮大户
们围炉而坐，唠家常、话丰收。

普通话讲述稻米文化，东北
话唠家常，英语向世界发出邀
请。国际范的花式推介与接地
气的本土化讲解结合，让人耳目
一新，瞬间在网上掀起讨论热
潮，“一声赵叔乡音浓郁，太亲切
了，给漂亮的文旅局长点赞。”

“构思巧妙，中英文反差，真不
错。”
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彭勃：这个局长“太年轻”
近几年，各地文旅局长因才貌双全出圈，似乎已成为常态。这不，最近沈阳市于洪区文旅局副局长彭

勃用“英语+东北话”推介大米的视频又火了，不过，这两天彭勃却在忙着道歉。
日前，在辽宁省沈阳市于洪区委宣传部发布的一则推介当地大米的视频里，彭勃一身简洁干练的装

束，出现在金黄色的稻田边，热情洋溢地用英语向网友介绍当地的稻米文化。
视频后半段，彭勃切换成一口地道的东北话，与种粮大户“赵叔shú”热情交谈，并用英语向世界发出

邀请。流畅的英语表达，与熟稔的东北话、普通话切换自如，风格既专业又接地气，赢得众多网友点赞。
巨大的流量随之而来，可同时也引来了阵阵“质疑”：“局长咋这么年轻、好看？”
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